

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa. Penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan Judul **“KELAYAKAN MODEL SISTEM ERP SAP DI PT XYZ DENGAN ERP IMPLEMENTATION FRAMEWORK”** sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Studi Strata 1 (S1) Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Perkuliahan hingga Tugas Akhir ini tidak mungkin terselesaikan dengan baik tanpa adanya dukungan, bantuan, dan masukan yang diberikan oleh beberapa pihak. Sehingga, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih kepada:

1. Untuk Keluarga penulis, terima kasih atas segala pengorbanan, nasihat, dukungan dan doa baik yang tidak pernah berhenti kalian berikan. Terima kasih telah memberikan fasilitas sehingga penulis bisa sampai pada Tugas Akhir ini akhirnya selesai.
2. Bapak R. Wahjoe Witjaksono, S.T., M.M., M.Kom. selaku Pembimbing I dan bapak Muhardi Saputra S.ST., M.T. selaku Pembimbing II. Terima kasih atas bimbingan dan dukungan yang berharga. Serta, telah memberikan arahan, masukan, dan inspirasi hingga selesainya Tugas Akhir ini.
3. Untuk pihak Perusahaan, terima kasih atas dukungan dan akses yang diberikan dalam penelitian ini. Kontribusi yang telah diberikan untuk membantu penulis menghasilkan karya tulis ilmiah ini. Semoga hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi Perusahaan dan industri terkait.
4. Untuk rekan penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir, yaitu Ario Wisanggeni. Terima kasih telah memberikan ilmunya dari semester satu (1) hingga penyelesaian Tugas Akhir ini. Terima kasih telah mendukung, memberikan bantuan, sabar dalam menghadapi penulis, dan menggabungkan dengan teman-teman kelompok belajarnya, yaitu kelompok Nonton *Series* yang sudah memberikan ilmunya dan bekerja sama selama perkuliahan ini.
5. Untuk teman perkuliahan penulis, yaitu SaungxPalem, BPMSI 2019, Febrian Wulandari, Halimatus Sadiyah, dan teman-teman lainnya telah

membagikan ilmunya, dukungan, dan hiburan selama masa perkuliahan hingga penyelesaian Tugas Akhir ini.

6. Untuk teman saya dengan NIM 1202190255, terima kasih telah ingin kenal dan tetap menemani dan mendukung penulis dari semester satu (1) hingga penyelesaian Tugas Akhir ini. Terima kasih sudah memberikan hal-hal berkesan, serta terima kasih karena itu penulis semakin terambisi untuk menyelesaikan Tugas Akhir. Dan terimakasih untuk keluarga-nya yang sudah memberikan dukungan serta doa dalam penyelesaian Tugas Akhir ini.
7. Untuk penulis sendiri, terima kasih telah belajar dan bertahan selama masa perkuliahan hingga penyelesaian Tugas Akhir ini. Tanpa kekuatan dari diri sendiri, penulisan Tugas Akhir ini juga tidak mungkin akan selesai dengan baik. Terima kasih sudah memberikan yang terbaik hingga selesainya masa kuliah ini, semoga yang penulis berikan dapat memberikan hal-hal yang baik untuk yang lainnya. Tiada yang sempurna selain Tuhan Yang Maha Esa, maka segala kekurangan dengan ketulusan hati mohon dimaafkan dan kelebihannya dapat memberikan manfaat aamiin.

Terima kasih untuk seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang secara tidak langsung berkontribusi dalam penyelesaian Tugas Akhir ini.